



Musikverein Bad Herrenalb-Gaistal e.V.

59. Generalversammlung des Musikvereins Bad Herrenalb-Gaistal e.V.

Zahlreiche Ehrungen / Alter Vorstand ist auch der neue Vorstand
Mit flotter Musik wurden die Gäste zur 59. Jahreshauptversammlung am Samstag, 7.3., im Café Waldschlösschen begrüßt. Unter der Leitung von Gerhard Wetzel eröffneten die Musikerinnen und Musiker pünktlich um 20 Uhr die Versammlung.

Der 1. Vorstand Jürgen Keller konnte zahlreiche Mitglieder und Freunde begrüßen. Nach einem kurzen Rückblick auf das Jahr 2008 folgten die Berichte der Schriftführerin, der Kassieren, der Jugendleiterin und des Dirigenten.

(...)

Nachdem der Punkt "Wahlen" reibungslos abgehandelt werden konnte, gab Jürgen Keller noch eine kleine Vorschau auf das Jahr 2009. Der Jahresausflug führt uns dieses Mal vom 1. bis 4.10. nach Erbendorf in der Oberpfalz. Erbendorf liegt ungefähr in der Mitte zwischen der Festspielstadt Bayreuth und der Stadt Weiden. Nähere Informationen werden rechtzeitig im Amtsblatt bekannt gegeben.

Im Jahr 2010 wird das große Jubiläumsfest unter dem Motto "100 Jahre Brauchtum und Tradition" ausgerichtet. Dies bedeutet: 40 Jahre Trachtengruppe Bad Herrenalb und 60 Jahre Musikverein Bad Herrenalb-Gaistal. Dieses Fest wird einen enormen Kraftakt erfordern, bei dem wir die Mithilfe der Stadt, unserer Bad Herrenalber Vereine und natürlich auf die Unterstützung unserer treuen Mitglieder und der Bevölkerung der ganzen Stadt angewiesen sind. Kurzum, einfach auf alle. Bitte merken Sie sich schon heute den 16. bis 19. Juli 2010. Denn da findet unser Jubiläumsfest statt.

Nach dieser "kleinen" Vorschau bedankte sich der 1. Vorsitzende für die Aufmerksamkeit und beendete die 59. Jahreshauptversammlung des Musikvereins Bad Herrenalb-Gaistal e.V.